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Un'inchiesta sul turismo nell'isola toscana / 1 
Dal nostro inviato 

PORTOKKRRAIO (Isola d'Kl 
ba) — Dai traghetti e dagli 
aliscafi che attraccano a Por 
tofcrraio in questa incostan
te primavera sbarcano grup 
pi di anziane signore tede
sche. Hanno conosciuto YFA-
ba nei depliants disseminati 
un po' in tutta la Germania 
dall'Ente valorizzazione Klba 
(KVK) e dall'Associazione al 
bergatori. Fuori stagione pos 
sono usufruire di uno sconto 
del 10 per cento. K' una del 
le iniziative .studiate per al 
hmgare la stagiono. \n-r im 
pedi re che l'isola .si « riem 
pia * solo per [Miche settima 
ne. che diventi una specie di 
formicaio umano nei mesi di 
luglio e agosto. 

I tedeschi rispondono bene: 
nel '77 .sono stati gli stranie 
ri che più hanno battuto le 
spiagge chiuse tra scogliere 
e colline. Rappresentano il :ìli 
ner cento del totale nel con 
t'iigente turistico. Poi <"i so 
no gii svizzeri (Ifi per cento) 
e ><li inglesi (12 |>er cento). 
« Nell'anno passato abbiamo 
registrato un incremento sia 
nelle presenze straniere che 
nazionali. Rispetto al '7f> l'au 
mento è stato del .">,.') per ccn 
to - - commenta Mario Pai 
mieri. presidente dell'Uve — 
a dimostrare che il turismo 
è divenuto la nostra priori 
pale risorsa. Il turismo tira. 
dun(|iic. anche se paghiamo 
non |M)chi scotti alla mancali 
za di una precisa programma 
/ione del settore *. 

Analogo gin li/io. con sfu 
mature al pessimismo, espri 
me il presidente dell'Associa 
zio-*• albergatori elbani. Ho 
ris Procchieschi. < I.o .spon 
taneisino porta con sé pregi 
e difetti. Abbiamo registrato 
proprio IHT (mesto il feno 
meno della concentrazione tu 
ristica racchiusa nel breve 
volgere di settanta ottanta 
giorni: abbiamo assistito ad 
un uso sbagliato del territo 
rio: al fatto che l'Kllia viene 
propagali lata solo come sta 
/ione balneare e non si co! 
Cono le |H'culiarità e le ca 

È stato messo in frigorifero 
l'ente che avrebbe dovuto 
valorizzare l'isola d'Elba 

Gruppi di tedeschi sono già arrivati - Come allungare 
la stagione - Concentrate in luglio e agosto le presenze 

ratteiisticlie proprie dell'iso 
la. In questo anche la Re 
gione Toscana commette qual 
che errore *. 

L'analisi dei due operatori 
mette a nudo alcune delle sfa 
sature più manifeste che stroz 
/.ano questa che è divenuta 
una vera e propria industria 
turistica. Ma perché si è ginn 
ti a questa situazione'.' Pi-oc 
chieschi se la prende, in ino 
do indiscriminato, con una 
« classe politica » che è stata 
e rimane incapace di coglie 
re il ruolo e la funzione del 
turismo adeguandovi scelte e 
strumenti. Palmieri è più eia 

.stilo, articolato. Al centro del 
la discussione sta proprio 1" 
Knte valorizzazione Klba che 
dirige ormai iiiinterrottamen 
te dal '70 

Quando i forni per il ferro 
soni) stati smobilitati, quando 
le ciminiere hanno smesso di 
mandar rumo é iniziata per 
l'KIba l'c|)Oca del turismo. K' 
stato un approccio progressi 
vo. durato decenni. Tino al 
l'esplosione degli anni set 
tanta. Nel lilj'J. con la disoc
cupazione e l'emigrazione in 
r-ombente. il governo creò uno 
dei tanti enti che dovevano 
soddisfare esigenze locali. Na

sceva l 'Kw. Aveva il compi 
lo di promo/.uiue generale del 
l'isola, e. all'interno di que 
sto. quello più specifico di 
interventi a favore del turi 
sino. • A lungo questo ente. 
al pari di altri simili — spie 
g.i Fabrizio Antonini, segre 
tario del comitato di zona del 
Pei - é stato un carrozzone 
sutlogov l'inativo che non è 
riuscito a incidere sia nella 
situa/ione economica e occu 
pa/ionale i he in quella tu 
ri.stica. 

* Nel '70. con le regioni, si 
doveva cambiar musica, L'eli 
te è stato riportato ad a.ssol 

vere un ruolo certamente più 
limitato e specifico, ma pur
troppo non siamo riusciti a 
districare completamente una 
matassa sempre più aggravi 
gliata ». 

L'Kve è nato con una legge 
nazionale. Non può dunque 
essere paragonata ad una 
qualsiasi azienda di soggior
no. Quali sono i poteri della 
Regione'.' Da anni si discute. 
Kra .stata preparata anche 
una leggina regionale poi bloc
cata. Intanto il consiglio di 
amministrazione dell'Kve. sca 
doto ormai da anni, non è 
più .stato rinnovato. 

< ("è gente dentro quel con 
siglio — dice accalorandosi 
il presidente degli albergato 
ri - - che non rappresenta più 
nessuno. Gravi responsabilità 
ricadono su quegli ammini 
stratori e su quelle forze che 
non sbloccano l'assurda si 
tua/ione ». Per i sindacati. 
Mario Mellini. .segretario d> 
zona della CgjI. esprime un 
parere critico: ..< Bisogna sta 
bibre cosa vogliono fare del 
l'Kve e quali sono i suoi coni 
piti. Noi ci siamo pronuncia 
ti per una riqualificazione e 
riconversione del turismo. Al 
turismo sono legati altri aspe' 
ti vitali per l'isola, come quel 
li dei trasporti marittimi o 
dell'edilizia t. Da tempo i co 
munisti avvertono che vi so 
no ormai organismi come la 
comunità montana che posso 
no assolvere ad un ruolo di 
p-anificazione sociale, urbani 
stica e turistica. 

' l.a .soluzione migliore è 
ouella di trasformare l'Kve 
in una azienda di turismo 
che svolga un'azione di prò 
mozione e di propaganda del 
l'isola in accordo con la .stes
sa comunità montana *: (pie 
sto infine il parere del pie 
sidente dell'Kve. La legge sca 
de nel 1!W2. Aspettare tutto 
questo tempo nell'immobilismo 
non è possib'le: anche la Re 
gione è chiamata a dare. 
quanto prima, precise e non 
evasive risposte. 

Maurizio Boldrini 

Indetta dalle organizzazioni sindacali dei braccianti 

Una settimana di lotta 
nelle campagne senesi 

Iniziative a livello aziendale e comunale dal 2 al 9 mangio — Chiesta la definizione di un 
programma nazionale di politica alimentare e il passaggio alla Regione delle terre demaniali 

Dovrà rifornire Peccioli, Terricciola e Capannoli 

Lavori appaltati per la nuova 
centrale dell'acqua in Valdera 

Sarà cosi definitivamente risolto il problema della potabilità - Le falde conten
gono una forte dose di ferro e di manganese - Speciali traflamenti di depurazione 

Costerà circa due miliardi 

PONTEDEKA — II problema 
della potabilità dell'acqua 
(che la centrale dell'acque
dotto consortile della Valdera 
fornisce ai commi: di Peccio 
li. Terricciola e Capannoni è 
ricorrente e non potrà essere 
risolto se non con la realizza 
z.one di un nuovo acquedotto. 
E* questa la conclusione cu: 
e giunto recentemente il con
siglio del consorzio. 

Infatti sono stat : appalla 
t: 1 lavor; per la costruzione 
delie opere in muratura del
la nuova centrale, per una 
spesa di 100 milioni, e sono 
siat i repenti 1 fondi per il se
condo lotto di lavori, relativo 
alle apparecchiature tecniche 
della nuova centrale. L'appal
to delle forniture è quindi so 
lo un problema d: tempi te 
cilici. Tuttavia la falda che 
alimenta la nuova centrale. 
come quella attuale, bulla ba
se di una serie di analisi, ri 
sulta contenere una forte 
quant i tà di ferro e mangano 
se e deve essere sottoposta a 
particolari processi prima di 
subire il t ra t tamento con clo
ro che dovrà renderla potab: 
le sotto il profilo batterolo 
e c o 

Occorrono quindi altri 100 
milioni per l 'impianto di « de-
felilizzazionc» delle acque. Il 
finanziamento dovrà essere 
reperito in tempi brevi. In
teressando comuni. Recione 

Toscana e lo Schema 13. che 
sovrintende ai problemi idri
ci anche per l'area della Val
dera, la situazione dovrebbe 
essere risolta. Come dice il 
sindaco di Peccioli. per rea
lizzare la nuova centrale oc
correrà però più di un anno. 
per cui nell ' immediato si trat
ta di fronteggiare la situa
zione che è piuttosto deli
cata. 

La vecchia centrale venne 
costruita intorno al 19.TJ: in 
quel periodo l'uso civico era 
limitato, le pompe pescavano 
in superficie e immettevano 
nelle condotte acqua meno 
ferrosa e facilmente depura-
bile con filtri al quarzo. Col 
passare degli anni però lo 
stato della centrale e degli 
impianti è p e r o r a t o e met

terci le mani per lavori di ri
parazione e ripristino avrei) 
be comportato da un lato la 
messa fuori uso dell'acque
dotto e dall 'altro costi note 
voli, senza peraltro avere ri
sultati apprezzabili. 

Infatti, il motivo per cui 
l'acqua di frequente non è 
potabile è da ricercarsi neh' 
eccessiva presenza di ferro 

Nell'immediato verrà fatto 
il possibile per ridurre l'effet 
to negativo della forte pre
senza del ferro, effettuando 
controlli frequenti, e facen
do presente alla popolazione 
che l'acqua sulla base delle 
indicazioni dell 'Istituto Pro
vinciale d'Igiene e Profilassi 
non è potabile 

i. f. 

Cascina: presentato 
il progetto per 

la rete del metano 
Dalla azienda del gas di Pisa - Sono 
interessate oltre 400 aziende artigiane 

Giovane muore nell'auto che sbanda 
S. GIOVANNI VALDARNO — Vii giovane è mor-
' - e una donna è rimasta gravemente ferita in due diver
si incidenti stradali, in Val d'Ambra e nel Valdarno. Il 
primo è accaduto sulla Statale della Val d'Ambra dove 1' 
ar t igiano Enrico Della Scala, di 26 anni , residente a Rap-
pale. è deceduto sul colpo. Si trovava alla guida d: una 
vettura che sembra sia uscita di strada causa il fondo ba
c i a t o . A San Giovanni Valdarno un giovane d: 24 anni . 
Renato Mascia. nell 'effettuare un sorpasso, nella zona d: 
cltr 'Arno. si e spostato troppo a smistraa ridando a scon
trarsi con un ciclomotore proveniente m senso inverso. I>a 
guiriatrice. Milena Papi, di 38 anni, è r .miMa gravemen 
te ferita. 

PONTEDEKA — Sul piano 
degli investimenti i Comuni 
sono oggi chiamai : a compie 
re scelte importanti anche se 
le disponibilità finanziarie so 
no piuttosto limitate. Al cen
tro dell'impegno della giunta 
comunale d; Cascina c e il 
problema della realizzaz.one 
dell 'impianto di dis 'nbuzione 
del metano 

Il progetto esecutivo del lo 
pera, sulla l>ase degli elabora 
t: presentati dall'ufficio tecni
co dell'Azienda del Gas d: Pi 
sa. prevede una spesa di pò. 
co superiore ai due miliardi. 
destinata certamente a salire 
.se l'impianto non verrà ap 
paltato rapidamente, data la 
dinamica dei prezzi. Sul pia
no tecnico il progetto è pron
to e ha ottenuto l'approvazio 
ne degli organi competenti. 
Mancano invece le font: di fi
nanziamento. 

L'esigenza di realizzare la 
rete di distribuzione del me 
tano è dimostrato dal fatto 
che le rich.cste avanzate dal
le aziende artigiane esisten
ti nel comune sono oltre 400. 
La realizzazione tornerebln? a 
vantaggio anche della popò 
lazione malgrado gli ultimi 
aumenti del costo del gas 
praticai, dalla Snam che ap 
provvigiona gì. imp.ani: osi 
stenti. 

I Oltre ai vantaggi economi 
ci dell'uso del metano per ri
scaldamento e per utenze ci 
vili, non va trascurato il prò 
blema dell ' inquinamento at
mosferico, che con questo si
stema verrebbe decisamente 
d.minuito. Inoltre tutt i i co 
numi della Bassa Valle dell' 
Arno iFucecchio. S. Croce sul
l'Arno. San Miniato. Castel
franco. Pontedera. fino a Pi 
sa) hanno la loro rete di di
stribuzione. per cui il proble 
ma deve essere necessaria 
mente rivolto anche a Ca 
sema. 

E' .stata anche affacciata 1' 
ipotesi di dare in concessione 
l'impianto ad un gruppo pri 
vato che simpegni in tempi 
brevi a realizzarlo, qualora 
non fosse possibile trovare 
forme di finanz amento puh 
blico. In un servizio cosi deli
cato la gestione privata non 
è certo da preferirsi a quella 
pubblica. Anche a Pontede 
ra la concessione ad un'a 
zienda privata dovrebbe esse 
re ormai vicina alla scaden 
za. La giunta comunale di 
Cascina è impegnata a tro 
vare, comunque una soluzio 
ne anche se le proposte do 
vranno essere verificate co. 
gruppi consiliari, con i con 
sgl i di quartiere ed i sinda
c a : . 

SIENA - Le organ izzaz ion i 
s indaca l i del b r a c c i a n t i , al 
t e r m i n e di u n ' a s s e m b l e a 
dei de lega t i , h a n n o deciso 
di ind i re u n a . se t t imana di 
lot ta in t u t t e le campa
gne del Senese da l 2 al 0 
maggio . Sono in p r o g r a m 
ma n u m e r o s e in iz ia t ive li a 
cui a ssemblee di l avora to 
ri che si s v o l g e r a n n o a li 
vello az i enda l e e conn ina 
le e forme di lo t t a mol to 
incisive come l 'occupazio 
ne delle t e r r e incol te nel 
l 'Amiata . ne l l ' a l t a Val d' 
Elsa e in a l t r e zone del la 
provincia . 

I de lega t i s indaca l i dei 
b r acc i an t i h a n n o r ibad i to 
che occorre s v i l u p p a r e le 
r isorse p rodu t t i ve es is ten 
ti e h a n n o r i ch ies to la de 
f in i / ione di un p r o g r a m 
ma naz iona le di pol i t ica 
agro a l i m e n t a r e che tissi 
gli obiet t ivi a breve e me
dio t e r m i n e per lo sv i luppo 
de l l ' agr ico l tu ra , l 'utilizza 
/.ione delle t e r r e incol te 
e limicoli iva te . F ra le ri 
ch ies te dei b r a c c i a n t i c'è 
a n c h e la e l aboraz ione da 
p a r t e del la Reg ione Tosca
na di p ian i di .settore per 
la zootecnia e la foresta 
zione come prevede la leg 
gè « q u a d r i f o g l i o . . Il pus 
saggio delle az i ende d e m a 
nial i di s t a t o al la Regio
ne T o s c a n a — c o m e pro
g r a m m a t o da i dec re t i dele
gat i della legge U82 - - è 
u n ' a l t r a r i ch ies ta dei dele
gati az ienda l i dei b racc ian
ti c h e si a f f i anca a (niel
la che p revede la presen
taz ione da p a r t e di t u t t e 
le az iende agr icole di pia
ni co l tura l i c h e m i r i n o ad 
accrescere le r isorse esi
s t e n t i e che v e n g a n o inse
riti nel le logiche di sv i lup 
pi t e r r i to r i a l i del le var ie 
zone. 

L ' a l l a r g a m e n t o dell 'occu 
paz ione nel s e t t o r e , con 
pa r t i co l a r e r i f e r i m e n t o al
la necess i tà di g a r a n t i r e 
p ro spe t t i ve ai g iovan i an
c h e a t t r a v e r s o c o n t r a t t i di 
« formazione e lavoro » per 
un r i n n o v a m e n t o gene ra 
zionale del la ca t ego r i a , è 
u n ' a l t r a r i ch ie s t a dei de
legati s indaca l i dei brac
c i a n t i c h e c h i e d o n o a n c h e 
il f i n a n z i a m e n t o e l'assi
s t enza t ecn ica al le coope
ra t ive di g iovani che si so
no cos t i t u i t e 

L 'assemblea dei de lega t i 
s indaca l i dei b r a c c i a n t i si 
è conclusa r e s p i n g e n d o fer
m a m e n t e gli o r i e n t a m e n t i 
c h e sono emers i in a l c u n e 
zone del la provincia di Sie 
na e c h e m i r e r e b b e r o al 
f r a z i o n a m e n t o e alla liqui
daz ione di a z i ende a g r a r i e 
di vas t e d imens ion i c h e 
d a n n o lavoro a numeros i 
agr ico l tor i . Le due azien 
de in ques t i one sono la 
Foce e la C h i g i a n a c h e i 
r i spet t iv i p r o p r i e t a r i vor
rebbero s m a n t e l l a r e , secon
do un p r o g e t t o c o n t r o il 
qua le i d i p e n d e n t i sono in 
lo t ta da a l cun i mesi . 

Con i fondi del Cogeffis saranno 
costruiti asili nido nel Pratese 

. i 

PRATO — Stanno prendendo 
corpo alcuni interventi, cui il 
Cogefis — il fondo |>er usi 
sociali, stabilito da un accen
do del 74 tra le organizza 
/ioni sindacali e l'I'ninnc In 
dustiiali ~ aveva assicurato 
il suo finanziamento. Questi 
interventi acquistano un va 
lore più significativo alla luce 
del rinnovo dell'accordo IKT 
l'ini per cento, intervenuto 
proprio di recente, che mira 
ad indirizzare le risorse di 
sponibili in campi di nuovo 
interessi», oltre a quello dei 
trasporti, della medicina del 
lavoro e degli asili nido, qua 
le la formazione professatila 
le. la ricerca tecnologica 

In questi giorni ha avuto 
luogo una visita di rappro 
sentanza del comitato di gè 
stioiic (lei fondi al cantiere 
dove è in avanzata fase di 
costruzione il nuovo asilo ni 
do del ( oiminc di Montale. 
|XT il quale il Cogefis ha 
stanziato 41) milioni, l.a visi 
ta ha avuto Io scopo di ts.i 
minare lo stato dei lavori e 
per questo il sindaco ha illu
strato i progetti della strut 
tura. Il nuovo IIMÌO nido do 
vrebbe essere pronto entro l.i 
fine dell'.inno per iniziare 
quanto prilli;, la propria at 
ti vita. 

Ma se questo intervento è in 
via di costruzione ultimativa. 
sono giunti in questi giorni 
notizie di nuove costruzioni 
per asili nido. 1 comuni di 
Calenzauo e Prato hanno, in 
fatti, assicurato che i lavo 
ri per gli asili nido, ritinti 
/iati dal C'ogefis della som 
ma rispettiva di 110 e VA mi 
lioni dovreblx.' iniziare quan 
tu prima. 

Il Cogefis sta anche esami 
nandù la iHKsibilità di finan 
ziare per sostegno un'altra 
opera di grande utilità. Si 
tratta del progetto di massi 
ma presentato dal comune di 
Prato, per la realizzazione 
dei laboratori di igiene e pro
filassi della provincia. Si sta 
anche rinnovando riinjiemio. 
che ha ricevuto nuovo stimo 
lo con la firma dell'accordo 
nel campo dei trasporti pub 
Mici, per mantenere a livelli 
inalterati il servizio, conti 
oliando a preservare tutte le 
corse fino a questo inonien 
to stabilite, e valutando con 
cretaniente la possibilità di 
istituirne delle nuove in ba 
se alle esigenze del compreii 
«atrio pratese. Come si \ede 
un ampio raggiti di attività. 
t e a a portare a conclusioni-
i programmi the all'indoma 

ni della firma dell' accordo 
nel '71 erano stati stabiliti e 
ad aprire nuovi campi di in 
tervento. 

t u a politica questa che 
vede l'assun/oiu- diretta del 
le categorie sociali nel cani 
pò dell'istitti/ioiie di servi/i 
sociali. L'accordo dcll'un |H>r 
( ento non riguarda solo le 
aziende tessili, ma è interc.i 
tegoriale. L'intesa nell'alni)! 
to di mia trattativa che ver
teva anelli' intorno ai proble 
mi dell'occupazione, soprat 
tutto giovanile, e degli inve
stimenti, prevede clic le a'it-n 
de paghino lire 18"i(l per ogni 
lavoratore alle loro dipenden 
ze ("e (la re ni strare semmai 
che agli accordi non sempre 
corrispondono i fatti. All'ini 
pelilo stipulato ne! '71 e o*g 
Hi rinnovato, su esplicita ri 
( hiest-i del movimento op«-
raio pratese, che sii qiies( > 
temi sviluppò una propria lot 
ta. fa risdintro un ritardo di 
aziende al versamento dogli 
arretrati . Di fronte alla m.ig 
giore concretezza degli inter 
venti sj stanno valutando. da 
parte del comitato direttivo 
del Cogefis. le modalità e i 
tempi |K-r recuperare le azien 
d<- ancora non in regola. 

b. g. 

POSTI TENDA E 
ROULOTTE 
NEI CAMPEGGI 

Presso il Comitato Provin
ciale ARCI-UISP in via Pon 
te alle Mosse 61. sono dhspo 
nibili posti tenda o roulotte 
convenzionati ccn ì campeggi 
delle zone di Massa. Torre 
del Lago e Vada, per ì tes 
serati ARCI-UISP. CICA. 
ACLI. ENDAS e Federazioni 
sindacali. Per ulteriori infor 
mazioni rivolgersi ai numeri 
telefonici 35324142 43-45. 

Seminario 

sui distretti 

alla scuola 

di partito 

di Cascina 

PONTEDERA -- Nella sede 
della scuola regionale del par
tito « Emilio Sereni » di Ca
scina si terrà oggi e doma
ni. per iniziativa della fede
razione comunista pisana, un 
seminario per i compagni as
sessori alla pubblica istruzio 
ne e per i membri dei con
sigli nrovncial i e distrettua
li scolastici, o comunque im
pegnati negli organi di ge
stione collegiale della scuola. 

Il convegno si articolerà 
in seduie pomeridiane e -o-
rali e prevede due relazioni. 
una del compagno Sergio 
Coco. assessore alla pubblica 
istruzione dell 'amministrazio
ne provinciale di Pisa, sul 
tema « Il ruolo dei distrett i 
scolastici e degli organi col
legiali nella programmazio
ne scolastica, in rapporto ni 
la nuova legislazione sul di
ri t to allo studio ». ed una re
lazione della compagna Mar
cella Bla succi, della Commis
sione Scuola della Federazio
ne. sul tema: « DLstretto: or
gani collegiali e contenuti 
dell'insegna mento: sperimen
tazione e aggiornamento per 
la riforma ». 

Alle relazioni seguiranno il 
dibatt i to e le conclusioni del 
compagno Enrico Menduni. 
della segreteria regionale del 
Part i to. 

Domenica 

a Firenze 

giornata 

degli invalidi 

del lavoro 
La giornata del mutilato e 

dell'invalido del lavoro che 
si svolgerà a Firenze il 30 
aprile e alla quale hanno a-
derito la federazione unita
ria CGILCISL e UIL. le foi 
ze politiche democratiche, i 
consigli di fabbrica, gli enti 
locali, ie associazioni di in-
validi e numerose altre orga
nizzazioni. vuole essere in un 
momento di impegno per ri 
ha dire il pieno appoggio a 
tu t te quelle forze del p-acs" 
che si battono per la difesa 
de'la democrazia e il rispetto 
della Costituzione repubbli
cana. 

Le ni;'nife~ta/:oni ini/ieran-
no olle 3. nella chiesa di Or 
sanmichele. con una messa 
n memoria dei cadu'i sul ' i 
vnro. Alle 9.25 in p.,tzza de! 
l'Unità italiana verrà deno 
sta la corona alla stele dei 
caduti, e s; formerà il cor 
reo che sfilerà f:no a Palaz
zo Vecchio dove, alle 10. ne! 
Salone dei Cinquecento, av
verrà la celebrazione uffi-
eiale e [w riera un esponente 
della segreteria na/ ional" o>! 
la federazione jni tar .a CGIL. 
CISL e UIL. 

A! centro de.ìa m.-nife da
zione. saranno i f i n : de'la 
riforma assi-ienziale sani 'a-
•\n e oreviclenz.aìe e!-.'» -: :.i 
Trecciano con quel ' ; d-amni i 
*•'•• del naesc e con le 'egf 
• 'ni" a-nir . i / irni de;'., nv..;; 
di de! lavoro. 

E' stata 

ristrutturata 

la giunta 

comunale 

di Fiesole 
I II consiglio comunale di 
I F.esole ha rivisto le attribu-
i /ioni della giunta. Le nov.tà 

legislative introdotte dalla 
• legge 382 hanno imposto una 
• responsabile revisione inter-
I eia della giunta e del suo nio-
• do di lavorare anche in rap-
i porto con il consiglio coinu-
' naie. 

La nuova giunta risulta co 
! si composta: xXdnano Latini. 
1 sindaco; Paolo Cammelli, vi-
; ccsindaeo. pubbi.ca istiu/.io-
i ne. cultura e decentrameli 
' to: Anastasi Ignazio s-.inita. 
I igiene e assistenza. Baionee! 
I 1: Franco, .sviluppo econoni.-
I co: Nuzzo Anton.o. urbani-
ì stica. lavori pubblici: Prio.i 

Enzo, personale, vcnli urba
ni: 'l 'archi Alfr< do l ' iiniz'1 e 
bilancio 

i Le novità, nei confronti 
i della precedente orgamzza-
; / i rne , riguardano i settori 
i delia pubblica istruzione, cui-
I tuia e urbanistica, lavori pub-
i bhei che vengcno riuniti ipri 
! ma costituivano quat t ro as-
I .sCssorati dist inti i . lo svilup 
, pò economico ed i' perdonale 
! che diventano due nuovi a i 
1 .-e-sorati. Nel:;', r is t rut tura 
' / iene =ono stati Mosliru ti 
! due assessori comun.sti dl-
I missionari: Stefano Merlmi. 
• ne re he p a c a t o a dir. tei e !" 
! Fnt** teatro romano e Fio-
, ren/o Mimati che per raglo-
' ni d. -alate non poteva p.o 

-c r j i re f. gravoso incarico 

Verranno assegnati nella prima quindicina di maggio 

A Pistoia 230 alloggi IACP vuoti 
146 si trovano in località Scornio Ovest e 84 a S. Biagio -1 lavori d'urbanizzazione effettuati dal Comune 

Per la gestione unitaria degli enti 

In Garlagnami la Democrazia 
Cristiana elude gli accordi 

In Garfagnana la DC sta corcando di mettere :n d.st-us 
s'.or.c gli accordi unitari, raggiunti nell 'autunno acor.-o. per 
la gestione della Comunità montana e degli altri c i t i d. 
secondo grado (ospedale, consorzio socio sanitario e d: 
s t ret to scolasiicoi. La Marcia indietro della DC risulta 
chiara da un comunicato emesso dallo stesso par t i to ne. 
g.orni scorsi, con il quale la Democrazia cristiana r.ven 
dica a sé il monopolio di tu t te le presidenze. :n aperto 
contras to ceti gli impegni assunti e con il pretesto d: in 
t r rvooute difricoltà nei rapporti tra i partiti democratici 
della zona, senza sentire il bisogno nò avere il coraggio 
politico di chiarire a ce.;a queste difficoltà si riferiscono. 

In un documento unitario. 1 comitati di zona del PCI. 
PSI . PSDI e PRI della Garfaenana sostengono che. laddo 
ve in questi anni hanno funzionato intese u n i t a n e fra i 
p a n i t i democratici, vi sono stati risultati positivi e cc'\ 
sequenze apprezzabili per l*1 popolazioni garfaginne. A cui 
dizio del PCI. PSI . PSDI e PRI . le intese vanno rafforza 
te ed estese. E' infatti inaccettabile che ad esse \£>IZA 
posto un freno senza spiegare chiaramente 1 motivi e non 
l'invca inaccettabile g.ustificazKne di ristretti interessi d: 
part i to. 

Me' tere in discussione oue-te nto.-e significa aprire i n 
p-oiv.sso di crisi ne: ranno:: , t: i i p. ir tu. democra t ie . con 
£-av: c ' i^eguenzp p^r eli .nteres-: dell'intera popol.iziin.™ 
drìla 70..a. Snetta alla DC. concludono : partiti firmitar. 
c>l r'o".:.Tirito. d i r e p ova di >p rito unitario e d: lealtà 
V i n o le ntesc sotioser.lte. 

PISTOIA — I*. precidente 
deH'LAC.P. di Pi-stoia. Spar 
taco Benigno!:, ha descritto 
la .situazione esistente nel 
settore degli alloggi popola
ri. Gli alloggi disponibili nel 
Comune di P_sto.a sono m 
totale 230. di cui 146 in lo
calità « Scornio Ovest » e 84 
in « S a n Biagio». D: que.*'-., 
12 sono destinali a cittadi
ni ciechi e 8 ad « anz.an; •». 
m ba.-e a norme d: !eege. 
Ali ri 23 alloggi sono riser
vati (in base all 'art. 10 del 
DPR 301272 n. 1035» a cit
tadini aventi requisiti di leg
ge e che devono sgomberare 
pi*r ragioni di pubblica uti
lità. L'assegnaz'.one avrà ini
zio nella prima quindicina 
di maggio cominciando dagli 
edifici in p.ù avanzato gra
do di finitura. 

Per ragioni di semplifica 
zione amministrat iva, si prò 
cederà all'assegnazione per 
programmi d'intervento aven
ti un unico finanziamento. 
cioè programmi finanziati con 
leggi diverse e per finalità 
d.verse. L'assegnazione, pur 
avendo tut t i i carat ter i di 
una assegnazione definitiva 
— afferma il presidente deì-
l'IACP di Pistoia — si avrà 
con la firma del contra t to 
di locazione, previa v e n f e i 
della .sussistenza, negl: asso 
gna tan , dei requisiti previ.sti 
dagli art.coli 2 e 15 del DPR 
n ltttf. 

Per quanto riguarda : cri 
ter. di assegnazione. Benigno 
h prec.sa che questa « sarà 
fatta rigorosamente, seguen
do !e proscrizioni di logge. 
uni-zzando la graduatoria de-
lìiv.uva :n vigore, affissa a. 
; Albo dell'IACP e che e già 
.-tata pubblicata anche all'Al
bo del Comune e sul Foglio 
annunci Legali della Provin 
eia di Pistoia ». Proseguendo 
nell'illustrare questo delicato 
argomento. Beragnoli precisa 
che a gli aventi diritto do 
vranno presentare la docu
mentazione di legge dalla qua
le risulti chiaramente che e-< 
s: ed i componenti il loro 
nucieo familiare, dedotti gli 
oneri fiscali e contributivi. 
por l 'anno 1977. non hanno 
un reddito superiore a lire 
sei m:!:o:ii e non possiedano 
nel Comune un alloggio che 
dia un reddito annuo net to 
superiore a lire quattrocen-
tomila ». 

Per quanto riguarda l'atti
vità dell'IACP. il presidente 
rileva che sono in corso di 
esecuzione : lavori di urna 
nizzazione da par te del Co 
mune d: Pistoia irete idrica. 
elettrica, fogne, ga-s. telefo
no. strade, illuminazione e 
verde a S Biagio e rete elet
trica. .strade, illuminazione e 
verde a Scornio o\e.sti. 

A Marina di Grosseto 

Una ricetta per il « mobile » 

i Centinaia di cittadini 
al festival dell'Unità 

! Nonostante il tempo incerto gli stand sono affolla-
| tissimi - Le iniziative - Si concluderà il 1. maggio 

gb. ; 

PONTEDERA — Si è tenuto presso il comu 
ne di Cascina un incontro fra i sindac: dei 
10 comuni che fanno parte del comprensorio 
pisano del mobile, per affrontare i problemi 
che riguardano questo importante comparto 
dell 'attività produttiva a t tua lmente investi
to da una crisi che non accenna ad atte
nuarsi 

I sindaci hanno ascoltato una relazione 
dei rappresentant i dell 'Ertag che hanno ini 
ziato un'indagine conoscitiva sui problemi 
economici del mobile in due comuni delia 
provincia di Pisa. Buti e Cascina. L'iniziati
va verrà estesa agli altri comuni del com
prensorio per avere utili informazioni ed 
indicazioni da fornire alla Regione Tosca 
na che si è impegnata a presentare un prò 
getto «Legno» per lo sviluppo di questo set 
lore economico e produttivo. 

Gli amministratori hanno preso at to che 
le competenze, un tempo del governo, in me 

rito alla progettata Mostra Nazionale dei 
Mobile sono s ta te trasferite alla Regione, e-
ribadito il loro eiudizio negativo MI questo 
ente che non può assolvere a nessuna fun 
zione ed è da sopprimere. E" s ta to invece 
proposto che la Regione appronti uno .sini 
mento tecnico regionale, articolato per coni 
part i omogenei, che affronti il problema del 
la ricerca dei mercati e della programma 
zione produttiva, favorisca lo sviluppo dell 
associazionismo e della cooperazione. e s'in 
teressi dell 'approvvigionamento delle mate 
rie prime. 

In m e n t o alle mostre campionarie esisten 
ti a Cascina e Ponsacco è s ta to riconosciuto 
a questi organismi il dirit to a continuare 
l 'attività di pubblicizzazione della produzio 
ne locale sul mercato interno, ma si e au.sp: 
cato che si vada all'unif.ca/.ione delle mo 
stre 
NELLA FOTO: l'interno di un mobilificio 

MARINA DI GROSSETO -
Prosegue con successo a .Ma 
rina di Gros-eto. nonostante 
1"incertezza oiel tempo, il fé 
stivai de I i n.tà apertosi <a 
Iwto »cor-o e < ie si concio 
der.i lunedi 1 Maggio. Centi 
iiaia e oentmaia di cittadini. 
di giovani e donne. lia:ir.o 
partecipato a questa fe-ta 
popolare carattcriz/ata come 
non mai da ìmije^ni e vii:.-
lanza democratica. In t j t te le 
iniziative politiche t j l tural i e 
ricreative, .s no ad ora svolte 
<i. un vivace e dem-xratico 
dialogo siii problemi al con 
tro dell'attenzione della popò 
la/ione, si è sviluppato tra i 
nostri compagni e cittadini 
che quotidianamente si affol 
lano intorno a» vari ~tand 

Ieri. 23 aprile, grazie anche 
alla clemenza dej tempo, il 
parco del festival è stato i 
ninterrottamcnte meta di cit 
tadini. giovani, donne e lavo 
ratori provenienti da ogni 
parte della provincia e da lo 
calità della regione. L'n af 
flusso che tt s: moni.» .ina 
ere-conte attenzione nei con 
Tronti del PCI ouale forza 
fondamentale ai fini della te 
nuta e dello svihipixi demi 
t ra t ico del pne.se. l'n partito 
contrassegnato dall'impegno 

: ilei -joi militanti e -impat.z 
/anti eiie a Marina di Gros 
-oto trova ogni anno p.mtua 
le e .-inferma. 

Î o svolirmento della festa 
. dellTnit . i . por volontà (lei 

compagni, sj tu-ne a cavallo 
delle due più -unificative da 
te del mov .mento operaio. 25 
aprile e 1. Maggio. :n quanto 

• sin dalla prima dorarle di 
j maggio, m concomitan/a *on 
' lappros., marM della .stagione 

e-tiva. la maggioranza dei 
' compagni e delle compactte è 

ofc .pata i l vario attività tu 
ristiche e ì:e renderebbero 

: impos-ibile torero il fc-tival 
Notevoli e sjj)cri.iri ad o2"ni 

, DUI ro-ea prost>etiva : v.c 
• ct-s-i politici e finanziari con 
' -eguitl. 

i Nozze d'oro 
I I compagni Vasco Coli. 1« 
• cor-sorte Isola Camperà, e To-
j sello Gabban con la consorte 
, Ch.ar .na Morganti. d; P . s i . 
; hanno festegg.ato il loro 50 
j anniversario d. matrimonio. 
. Nell'occas.one ciascuna delle 
1 due coppie ha sottoscr.tto 11-
i re 10 nula per la stampa co 
: mum.-t.i 
1 G.un^r.no .oro gì. «ugur: 
1 della nostra redazione . 
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